

WORLD CANALS  
CONFERENCE

2022

LEIPZIG

## Landschaften neu gestalten – WasserWege im Wandel

Reshaping landscapes –  
Waterways in transition

[www.wccleipzig2022.com](http://www.wccleipzig2022.com)

May 30  
– June 3  
2022

## #8 WCC NEWSLETTER

### **Früher Vogel sein - Anmeldung bis 31. März**

Die Möglichkeit für den 100 € günstigeren Frühbucherpreis gibt es noch bis Ende März. Bitte melden Sie sich deshalb schnell an. Alle weiteren Angebote wie Gala-Dinner oder Begleitpersonen-Programm können Sie im Rahmen Ihrer Registrierung zur Konferenz mit- oder auch nachbuchen. Leipzig ist gefragt – zur gleichen Zeit läuft hier das internationale Wave Gotik - Treffen und ein Bibliotheken-Kongress.

Fragen? Katja Schmidt, Teilnehmer:innen Management, [Kschmidt@eventlab.org](mailto:Kschmidt@eventlab.org),  
+49 341 30 88 84 82

### **Be an early bird - registration until March, 31**

The opportunity for the 100 € cheaper early bird rate is still available until the end of March. Therefore, please register quickly. All other offers such as the Gala Dinner or the Accompanying Persons Programme can be booked along with or after your registration for the conference. Leipzig is in demand - the international Wave Gotik meeting and a library congress are taking place here at the same time.

Questions? Katja Schmidt, Participant Management, [Kschmidt@eventlab.org](mailto:Kschmidt@eventlab.org),  
+49 341 30 88 84 82

### **Referent:innen vorgestellt - Catherine Topley & Prof. Dr. Dietrich Borchardt**

Die Konferenz ist inhaltlich gesichert - rund 100 Beiträge wird es geben, davon ein gutes Drittel internationale, bis Ende März wird alles auf der Website eingestellt sein.

Wir freuen uns am 1. Juni auf die Expertise zu Kanälen & Freizeit von Catherine Topley, CEO bei Scottish Canals. Unsere Wege haben sich schon oft gekreuzt, zuletzt zur WCC in China und zum Seenlandkongress in Leipzig. Wasser und Klimawandel - **dazu referiert am 2. Juni vormittags** Prof. Dr. Dietrich Borchardt vom Helmholtz-Zentrum für Umweltforschung Magdeburg, das UFZ ist einer unserer engen Partner der Konferenz.

### **Speakers introduced - Catherine Topley & Prof. Dr. Dietrich Borchardt**

The content of the conference is secured - there will be around 100 contributions, a good third of them international, and everything will be posted on the website by the end of March.

On June, 1 we are looking forward to the expertise on Channels & Leisure from Catherine Topley, CEO at Scottish Canals. Our paths have crossed many times, most recently at the WCC in China and the Seenland Congress in Leipzig. Water and climate change - Prof. Dr. Dietrich Borchardt from the Helmholtz Centre for Environmental Research Magdeburg will speak on this topic on the morning of June, 2, the UFZ is one of our close partners at the conference.

### **Schiffshebeanlage am Saale-Leipzig-Kanal - Studierenden-Wettbewerb**

Am 18. März tagt die Jury, um über die eingereichten Beiträge im Rahmen des Studierenden-Wettbewerbes zu befinden. Der 31. Januar war die Deadline für kreative Entwürfe, Ziel: Anlage zur Überwindung des Höhenunterschieds von 22 Metern zwischen dem oberen und unteren Saale-Leipzig-Kanal. Die drei Sieger:innen werden zur WCC gekürt.

### **Water meets culture - Undine at Schauspiel Leipzig**

On 18 March, the jury will meet to decide on the submissions for the student competition. The deadline for creative designs was 31 January. The aim was to create a system to overcome the height difference of 22 metres between the upper and lower Saale-Leipzig Canal. The three winners will be chosen for the WCC.



### **Endspurt - Sponsoring weiter gebraucht**

Mehr als 30 Unterstützer:innen und Partner:innen sind im sprichwörtlichen Boot, das aber noch freie Plätze hat. Neben der Firmenpräsentation am Ausstellungsstand bieten wir Ihnen zahlreiche weitere Möglichkeiten an und sind für Ihre Ideen jederzeit offen. Alle Details sind in einem Sponsoringkonzept zusammengefasst, das wir Ihnen gern per E-Mail zukommen lassen.

Fragen? Arnd Brannolte, Unterstützer:innen Management, [abrannolte@eventlab.org](mailto:abrannolte@eventlab.org),  
+49 341 30 88 84 81.

### **Final spurt - sponsorship still needed**

More than 30 supporters and partners are in the proverbial boat, but there are still free places. In addition to the company presentation at the exhibition stand, we offer numerous other possibilities and are always open to your ideas. All details are summarised in a sponsoring concept, which we will gladly send you by e-mail.

Questions? Arnd Brannolte, Supporters Management, [abrannolte@eventlab.org](mailto:abrannolte@eventlab.org),  
+49 341 30 88 84 81



### **WCC auf der Messe Magdeboot 11.-13. März**

Die Magdeboot ist wohl die einzige Boots- und Tourismusmesse in diesem Frühjahr, die wie geplant stattfindet. Natürlich mit uns: die WelterbeRegion Anhalt-Dessau-Wittenberg präsentiert sich den Gästen mit WCC und Grünem Ring Leipzig/ Stadt Leipzig im Gepäck in Halle 2, Stand 215 von Freitag 12 Uhr bis Sonntag 18 Uhr. Im Rahmenprogramm am 12. März, 13:20 Uhr trägt Angela Zábojník zur WCC vor.

### **Bleiben Sie gesund und wohlbehalten. Einen schönen frühlingshaften März wünschen Ihnen**

#### **Ihre Konferenz-Macher:innen aus Leipzig**

### **WCC at the Magdeboot trade fair 11-13 March**

The Magdeboot trade fair is probably the only boat and tourism fair this spring that will take place as planned. With us, of course: the World Heritage Region Anhalt-Dessau-Wittenberg will be presenting itself to guests with WCC and Grüner Ring Leipzig/ Stadt Leipzig in tow in Hall 2, Stand 215, from Friday, 12 noon to Sunday 6 p.m. In the supporting programme on 12 March, 13:20, Angela Zábojník will give a lecture on the WCC.

### **Stay healthy and well. Wishing you a beautiful spring-like March**

#### **Your conference makers from Leipzig**



Wenn Sie den WCC-Newsletter (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.

If you no longer wish to receive this newsletter (an: {EMAIL})

you can unsubscribe free of charge [here](#).

event lab. GmbH  
Richard-Lehmann-Str. 12  
04275 Leipzig  
Deutschland

+49(0)34130888450  
info@eventlab.org  
www.eventlab.org  
CEO: Katja Störmer

Register: Handelsregister AG Leipzig HRB 26049  
Tax ID: Umsatzsteueridentifikationsnummer: DE270380782  
Datenschutz: [www.eventlab.org/datenschutzerklaerung/](http://www.eventlab.org/datenschutzerklaerung/)